

平成30年度 7月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 上田 泰宏

No.	種類		ご意見・回答
1	特別展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・知らない妖怪を見れて良かった。子どもに教えてもらった。(70歳代・女性) ・楽しかった。(10歳未満・男児) ・内容のある展示が常に準備されていて楽しめる。年齢を問わず幅広く楽しめる企画も好評である。(60歳代・男性)
		回答	<p>このたびは、特別展「夏の歴博・おばけ大集合！—浮世絵にみる妖怪の世界—」をご覧いただきありがとうございました。</p> <p>本展は、葛飾北斎、歌川広重、歌川国芳、月岡芳年などが描いた奇抜で恐ろしい浮世絵や肉筆画、約120点を展示し、江戸時代から続く妖怪（おばけ）の世界を紹介し、9月2日まで開催しておりますので、ぜひ、お知り合いの方やご友人にもご紹介いただくとありがたく存じます。</p>
2	特別展 (意見)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・展示は内容が良くすばらしいものでした。愛媛で月岡芳年らの作品が見られて嬉しいです。しかし、こちらの一部の女性職員さんたちは、お喋りしないと死ぬ病気にでもかかっているのですか？展示室の中で大声で世間話など他の美術館では考えられません。意識が低すぎてがっかりしました。あんまり暇なら職員を減らしたらいいのでは？(40歳代・女性)
		回答	<p>ご意見をありがとうございました。</p> <p>せっかく楽しみにして来てくださったのに、申し訳ありませんでした。スタッフには厳重注意して、今後このようなことが無いように致します。またのご来館をお待ちしております。</p>
3	新常設展 (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・デッサンカがすばらしく、飽きない。しかし、作品1つ1つがもっと大きいものだと思った。(写真を見て)(70歳代・女性) ・がんばってください。(70歳代・女性)
		回答	<p>ありがとうございます。新常設展「密●空と海—内海清美展」は、高野山金剛峯寺の建立など、空海の活躍を紹介する後半生10場面を、音響や最新のLED照明により魅力的な展示空間を演出しています。作品には大洲や川之江など四国の伝統的な和紙が用いられておりますので、ぜひお知り合いの方々にもお伝え頂けると幸いです。またのご来館をお待ちしています。</p>
4	イベント (感想)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・お化け屋敷はお菊さんが恐かった。(30歳代・男性) ・とても良かったです。(70歳代・女性)
		回答	<p>ご来館ありがとうございます。</p> <p>より多くの方々に楽しんでいただけるよう、工夫をしております。</p>

No.	種類	ご意見・回答	
5	イベント (意見)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・お化け屋敷、午前と午後の2回やってほしい。(60歳代・女性) ・ワークショップをあともう1種類増えてくれたらうれしい。特別展示あと100円安かったら入りやすい。館内は涼しくきれいで過ごしやすい。(30歳代・女性) ・子どもが遊べるようなイベント等を増やしてほしい。食事ができるコーナーも増やしてほしい。(40歳代・男性)
		回答	<p>ご意見をありがとうございました。</p> <p>イベントの企画やスケジュール等については、過去の利用状況等を確認しながら、弾力的な対応を検討してまいります。</p>
6	イベント (意見)	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・ビデオブースがとても良いと思う。しいて言えば、ビデオの種類・本数を増やしてもらえたら。今さらビデオというよりDVDですかね。(50歳代・女性)
		回答	<p>ご来館いただきありがとうございます。</p> <p>ビデオの種類や本数を増やすことは厳しい状況であります。</p> <p>今後、サービス向上に向けて、工夫をしておりますので、ご意見をありがとうございました。</p>